

EDUCACIÓN, IMPORTANTE PILAR DE LA PERSONALIDAD Y DE UNA SOCIEDAD ESTABLE



Martin Zoller Vidente, psíquico, consultor, escritor.

> En muchas sociedades modernas se subestima la importancia de la educación: La diversión antes que la educación, el mayor tiempo de ocio posible y el descuido de la cultura llevan al individuo y, por tanto, a la sociedad a volverse destartalada y decadente. Una de las razones por las que los imperios del pasado cayeron fue el descuido en la educación y la cultura.

La disciplina y la buena educación son la base del éxito de los individuos y, por tanto, de sus sociedades.

Sé de lo que hablo. Tuve la suerte de crecer y educarme en Suiza.

El sistema educativo suizo es sin duda uno de los meiores del mundo. La educación en Suiza no siempre fue fácil, pero mirando hacia atrás estoy muy agradecido de haber podido pasar por esta educación tan disciplinada. Hoy en día sigo sacando mucho provecho de ello.

La educación comienza cuando la persona reconoce sus valores individuales y sociales. Esto incluye también el reconocimiento de las predisposiciones y los talentos personales.

Después de identificarlos, es cuestión de aprender a conocer las predisposiciones. Esto puede llevar mucho tiempo y costar mucho sudor. Sin duda, vale la pena el esfuerzo.

No hay nada más satisfactorio que compartir tus conocimientos y experiencia con tus semejantes y ser así un miembro valioso de la sociedad.

Mientras que las culturas occidentales damos más importancia al individualismo en la educación, lo colectivo es más importante para las culturas orientales.

El futuro mostrará qué sistema es finalmente más exitoso. Todavía es demasiado pronto para saber qué camino es el más dinámico y fuerte.

El crecimiento cultural, económico y político requiere innovación. La innovación, a su vez, se consigue mediante la educación, la confianza y la disciplina.

Esta es otra razón por la que la educación es tan importante para el crecimiento de una sociedad. Si la educación es uno de los pilares más importantes del desarrollo individual, el carácter se considera a su vez uno de los pilares más importantes para la educación.

Todo ser humano, independientemente de la edad, la educación o la clase social, debería tener siempre un espacio en la vida para seguir formándose. Nunca se deja de aprender, la vida es la mejor universidad.

La educación no es una cuestión de dinero, sino de personalidad. Muchos modelos de éxito de nuestras sociedades proceden de escuelas insignificantes o de entornos pobres. No debe haber excusas para que no sea posible seguir estudiando.

Para concluir este artículo, me gustaría proponerte, querido lector, un sencillo ejercicio. Esto sirve para comprobar tu estado actual en el proceso educación:



Cada domingo por la noche, medita brevemente y siente en tu interior si hay algún tema que no has abordado y que realmente querías aprender en la semana pasada. Si surge un tema, hazte el propósito de abordarlo en la nueva semana. Si no surge nada, sique meditando para visualizar un tema nuevo que guieras aprender en la próxima semana.



Te deseo buena suerte y éxito con el ejercicio ¡Nunca dejes de aprender!



